

ABSTRAK

Pratiwi, 105710201614, Tahun 2018, Analisis Kebijakan Raskin Terhadap Ketahanan Pangan Rumah Tangga di Kabupaten Takalar (Studi Kasus Desa Parangbaddo Kecamatan Polongbangkeng Utara), Skripsi Program Studi Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Bapak H. Sultan Sarda, Selaku Pembimbing I dan Asdar, Selaku Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pencapaian indikator 6 Tepat (tepat sasaran, tepat jumlah, tepat harga, tepat waktu, tepat kualitas dan tepat administrasi) dalam pelaksanaan penyaluran Raskin serta menjelaskan proses pendistribusian Raskin untuk masyarakat berpendapatan rendah di Desa Parangbaddo Kecamatan Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar. Untuk mencapai tujuan tersebut, pelaksanaan penelitian menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan program Raskin sebagai unit analisis. Sumber data terdiri dari data primer yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dan data sekunder diperoleh melalui media perantara yang berupa buku, catatan, atau arsip-arsip yang berkaitan dengan masalah dalam penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses pendistribusian Raskin adalah adanya alur secara bertahap atau melalui jalur administrasi kewilayahan yang ada di Kabupaten Takalar yaitu melalui Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan, Pemerintah Kabupaten Takalar, Kecamatan Polongbangkeng Utara, kemudian Desa/Kelurahan Parangbaddo hingga akhirnya dapat disalurkan langsung kepada masyarakat. Sedangkan mengenai indikator 6 Tepat dalam pelaksanaan penyaluran Raskin di Desa Parangbaddo Kecamatan Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar belum sepenuhnya tercapai. Hal ini disebabkan oleh ketidakakuratan pemerintah dalam penetapan data rumah tangga sasaran penerima manfaat dan kurangnya koordinasi antara pihak penyelenggara pelaksanaan distribusi Raskin serta kurangnya pengawasan dari pejabat yang berwenang terhadap proses penyaluran Raskin.

Kata Kunci : Kebijakan Raskin dan Ketahanan Pangan Rumah Tangga.